

Le projet *Europe-Mobile* rassemble étudiants et élèves de différentes régions européennes. L'objectif de ce projet est de permettre aux jeunes de faire une expérience concrète de l'intégration européenne et d'éveiller leur intérêt pour l'Europe. *Europe-Mobile* veut notamment sensibiliser les élèves aux possibilités de mobilité au-delà des frontières que l'Union européenne leur offre. Cette année, un groupe de 20 étudiants des différents États membres de l'Union européenne voyagera en France dans la région d'Île-de-France autour de Paris à bord d'un bus, l'Europe-Mobile, durant environ deux semaines et se rendra chaque jour dans un établissement différent pour mettre en place des ateliers interactifs, des séminaires et des jeux sur le thème de l'Europe.

Le projet, se déroulant en France, débute le **20 septembre** et se termine le **15 octobre 2014**. Il se divise en trois étapes :

1. Préparation du séminaire

Des formateurs professionnels disposant d'une expérience pédagogique et de compétences interculturelles et politiques accompagnent et conseillent les étudiants pendant la première semaine pour que les étudiants puissent eux-mêmes développer les ateliers.

2. Tour des établissements

Pendant environ deux semaines le groupe se rend chaque jour dans un lycée différent dans la région d'Île-de-France. Les ateliers s'adressent aux jeunes de 15 à 18 ans. Il est prévu d'organiser dans chaque établissement une « foire d'informations » avec les partenaires locaux à vocation européenne en Ile-de-France pour donner de plus amples informations aux lycéens et aux professeurs durant les pauses.

3. Conférence de clôture et Évaluation

Les expériences et méthodes appliquées pendant le programme itinérant seront évaluées en groupe et présentées au sein d'une conférence de clôture lundi, le 13 octobre 2014.

Les sujets des ateliers sont les suivants :

- Les institutions européennes et le fonctionnement de l'Union européenne
- La diversité culturelle
- La citoyenneté et la démocratie en Europe
- La mobilité en Europe & l'Europe sociale

Pour avoir plus d'informations, veuillez contacter la Fondation Genshagen et la Maison de l'Europe des Yvelines :

Stephen Bastos (coordinateur à la Fondation Genshagen en Allemagne)

Mail : bastos@stiftung-genshagen.de

Tél. : 0049 (0) 33 78 80 59 50

Olivier Janoueix (coordinateur à la Maison de l'Europe des Yvelines en France)

Mail : contact@maison europe78.eu

Tél. : 01 39 73 63 52

Le projet Europe-Mobile est organisé par la Fondation Genshagen, la Fondation Robert Bosch et la Maison de l'Europe des Yvelines. Il est financé par la Fondation Robert Bosch, le Land Brandebourg (Allemagne) et le Conseil régional d'Île-de-France.